
１年生を迎える会を行いました！ 
 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本校では、研究授業後の授業研究会において、デザインツールを活用し、

ICT 化を図っております。なお、本校では「Canva」というツールを使っ

ております。従前の紙ではなく、ICT を活用することで、書き込みや修正

が容易である点、また、データ保存ができる点が大変効果的です。 

「授業研究会の ICT 化（Canvaの活用）」 
 


